

Supprimer les Rased, ce n'est pas un cadeau pour l'école !

3000 bougies pour les RASED

le 15 décembre devant le ministère de l'éducation nationale.

De plus en plus d'élèves et d'écoles se voient privés du recours aux aides spécialisées.

Aux suppressions successives de postes d'enseignants des réseaux d'aides spécialisées aux élèves en difficulté (RASED) s'ajoute le nombre insignifiant de départs en formations spécialisées. Les conditions d'exercice ne cessent de se dégrader (zones d'intervention étendues, missions restreintes, frais de déplacement non remboursés) et dissuadent à présent les enseignants d'occuper ces fonctions. Enfin, pour la troisième année consécutive, les aides spécialisées ne figurent toujours pas dans le guide de rentrée adressé aux familles.

Il y a deux ans, l'indignation générale et le soutien des écoles et des parents d'élèves, se sont exprimés fortement par les centaines de milliers de signatures de la pétition « Sauvons les RASED ».

Aujourd'hui, avec le projet de budget 2011, ce sont à nouveau des milliers de postes qui risquent d'être supprimés. Cela va priver les élèves et les familles les plus en difficultés des réponses indispensables que doit normalement apporter, sur tout le territoire, le service public d'éducation.

Les organisations soussignées, appellent à un rassemblement devant le ministère de l'éducation nationale, mercredi 15 décembre à 17h00. A cette occasion, 3000 bougies représentant les postes supprimés ces dernières années seront allumées, et une délégation sera reçue.

Elles appellent leurs représentants dans les départements à se réunir dès à présent, pour programmer des initiatives locales d'interpellation et de sensibilisation dès la rentrée de janvier 2011, initiatives qui s'inscriront dans le cadre général des mobilisations pour un autre budget de l'éducation nationale prévues dans la période.

Rassemblement à 17h00

Métro Solférino



CGT Educ'Action



SE-UNSA



SGEN-CFDT



SNUipp-FSU



FCPE



AFPEN



ICEM



FNAME



FNAREN



ANCP